



HOFFNUNGS-TRÄGER

Das Ende der Braunkohle ist Hoffnung auf einen Neuanfang: im Leben der Menschen, für die Natur, für die Region. Positive Signale mit Farbe, Leuchtkraft und Vielseitigkeit symbolisieren diesen Neuanfang. Noch ganz „gefangen“ in den alten Strukturen heben sie sich aber schon räumlich hervor, wollen gesehen werden, beachtet werden.

Der Farbauftrag und die feinen Nuancen in den Farbtönen zeigen die Geduld aber auch die Langsamkeit, mit der solche Veränderungen einhergehen bzw. sichtbar werden.



© franka just